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2019: Lucha por la igualdad y contra el cambio climático

va de los propietarios a hacerlo.
Crece la preocupación ante

lo que se nos viene encima con
el hospital, por lo que la aso-
ciación de vecinos El Tajo man-
tuvo una reunión con represen-
tantes de diversos sindicatos
para abordar los retos de movi-
lidad y tráfico a los que se en-
frenta el barrio del Polígono y
la ciudad. Además, la Comisión
Central de Explotación del
Acueducto Tajo-Segura autori-
zó un trasvase de 38 hectó-
metros cúbicos (hm3) para
atender las necesidades hídricas
de las cuencas receptoras.

La alcaldesa, Milagros Tolón,
presentó a bombo y platillo el
proyecto del carril bici que uni-
rá nuestro barrio y Santa Bár-
bara, con una dotación de
816.000 euros, aunque no es la
primera vez. Siendo alcalde
García-Page, hace unos diez
años, ya se anunció e incluso
hubo una dotación 100.000
euros que nunca se ejecutaron.
También se prometió en 2016 y
2017. Y vuelta a empezar.

ABRIL
Nos hicimos eco del Día In-

ternacional de la Salud y Segu-
ridad Laboral que se celebra el
28 de este me, y, como todos
los años, abrimos nuestras pá-
ginas a la asociación de Vícti-
mas de Accidentes laborales
-AVALTO-que dirige Manuel
Prior. En esta ocasión se cele-
bró un acto en recuerdo de las
víctimas de accidentes labora-
les en el instituto Juanelo
Turriano. Prior, en una entrevis-
ta, aseguró que el acuerdo es-
tratégico 2017-2021 sobre Se-
guridad y Salud Laboral “no
marcha al ritmo necesario”, por
lo que pone un “suspenso alto
a la actuación del Gobierno
regional”.

Las toledanas y toledanos
acuden a votar el 28 de abril
para elegir el nuevo Parlamen-

to español. A la provincia de
Toledo le corresponde elegir seis
escaños del Congreso y cuatro
del Senado entre las ocho can-
didaturas presentadas.

En relación al amianto, de-
nunciamos el delirio paranoi-
co del consejero Portavoz,
Nacho Hernando, por su in-
creíble teoría de la conspiración,
según la cual “hay personas que
rompen la valla que rodea dicha
parcela para depositar residuos

y candidata socialista: “Quiero
completar el proyecto de pro-
greso que quiero para mi ciu-
dad, basado en la gente”.
Claudia Alonso, candidata del
PP a la Alcaldía: “El Ayunta-
miento se personará en el pro-
cedimiento judicial abierto por
los vertidos de amianto”.
Chema Fernández, cabeza de
lista de Unidas Podemos: “Los
servicios públicos son la garan-
tía de la democracia y contra-

na campaña electoral. Bienve-
nido sea.

JUNIO
Milagros Tolón fue reele-

gida el 15 de junio alcaldesa de
Toledo hasta 2023, merced a los
12 concejales del PSOE. El PP
obtuvo 6 concejalías, Ciudada-
nos 3, Unidas Podemos 2 y VOX
otras 2. Sin embargo, se redujo
la presencia de mujeres, que
pasaron de 14 a 11. Tras su de-
signación, Tolón aseguró que
gobernará “con el único pro-
pósito de mejorar nuestra ciu-
dad y la vida de sus vecinos”, el
día en que se cumplían cuaren-

ta años de las elecciones muni-
cipales de 1979.
––––––––––––––––––––––––––––––

Tolón y García Page
renovaron sus cargos
en las elecciones del
26 de mayo

––––––––––––––––––––––––––––––
El discurso de la alcaldesa

dejó muchas incógnitas abier-
tas, como la erradicación del
amianto y la accesibilidad y
movilidad del nuevo hospital, y
dejó entrever el desencuentro
que marcan sus relaciones con
la Junta de Comunidades y, de
manera personal, con Emiliano
García Page, gran ausente de
su toma de posesión.

Y tuvimos que hablar de una
víctima más en el trabajo. El 9
de junio murió en Logisfashion
-polígono industrial- un vigilante
de seguridad, de 44 años y pa-
dre de un niño. Un año más ce-
lebramos el Día Mundial del
Medio Ambiente con una
charla a dos grupos de alumnos
y alumnas del instituto Juanelo
Turriano, bajo el lema “Contra
la contaminación del aire”.

Presentamos con un orgullo
de barrio a nuestra vecina Elisa
Fernández, investigadora en el
Centro Superior de Investigacio-
nes Científicas -CSIC-, donde
forma parte de equipo que es-
tudia las enfermedades raras de
los músculos y los huesos en
colaboración con laboratorios
de todo el mundo. Y Francisco
Plaza, director gerente del Tea-
tro de Rojas, nos comentó que
“La sala Thalía no puede ser
un cajón de sastre y necesita una
gestión integrada”, en línea con
las reivindicaciones de nuestra
asociación.

JULIO Y AGOSTO
Las fiestas del barrio fueron

un éxito por segundo año con-
secutivo, recuperando parte de
su esplendor de antaño y con-

La lucha contra el amianto fue constante durante 2019.

son repetitivos. Termina la le-
gislatura y aunque se han im-
plantado algunas nuevas medi-
das, se han quedado cortas. Por
su parte, la Asociación de Ami-
gos del Pueblo Saharaui de
Toledo puso en marcha la cam-
paña de captación de familias
de acogida para las “Vacacio-
nes en Paz 2019”. Por fin, el
Ayuntamiento limpió los es-
combros y la basura del ca-
mino Soto de Mochales, en ple-

de amianto procedentes de
otros sitios”. Con gran alegría y
esperanza, anunciamos los pri-
meros pasos de la savia nueva
de nuestra asociación, el grupo
de los jóvenes. ¡Adelante!

MAYO
En mayo elegimos a nuestro

gobierno regional, al nuevo
Ayuntamiento y a los repre-
sentantes en el Parlamento
Europeo. Por ello entrevista-
mos a las candidatas y candi-
datos a la Alcaldía de Toledo.
Estos fueron nuestros titula-
res…

Milagros Tolón, alcaldesa

rrestan la desigualdad”. Este-
ban Paños, candidato de Ciu-
dadanos a la Alcaldía: “No pue-
de haber ciudadanos de prime-
ra y de segunda porque todos
pagan los mismos impuestos”.
––––––––––––––––––––––––––––––

Los atropellos en los
pasos de peatones
pone en duda la
seguridad vial del
barrio

––––––––––––––––––––––––––––––
El día 14 de este mes se pro-

dujo un nuevo atropello en un
paso de peatones de la calle
Alberche, donde los accidentes
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